

Tolle kleine Heide-Artisten

Erlebnispädagogik-Circus gastierte für eine Projektwoche an der Grundschule Hanstedt

ce. Hanstedt. Als kleine Heide-Artisten groß in Form zeigten sich jetzt die Hanstedter Grundschüler, als der Circus Gerhard Sperlich aus dem Emsland im Rahmen eines einwöchigen Projektes bei ihnen gastierte.

Seit mehr als 25 Jahren hat sich der Circus Gerhard Sperlich der Erlebnispädagogik verschrieben. Er praktiziert mit großem Erfolg eine zertifizierte offene Projektarbeit für und mit Schulen, Kindertagesstätten, Kommunen, Ämtern, Stadtverwaltungen, Krankenhäusern und anderen Einrichtungen und ermöglicht allen Teilnehmern, einmal selbst in der Manege zu stehen.

„Wir besuchen pro Jahr bundesweit rund 30 Institutionen und bieten ihnen Circus zum Mitmachen. Das wird überall sehr gut angenommen“, freute sich Angelina Sperlich von der Unternehmensleitung beim WOCHENBLATT-Besuch in der Manege. In Hanstedt bildete sie mit einem zehnköpfigen Circus-Team, Schulleiterin Christine Gall und ihrem motivierten Kollegium sowie engagierten Eltern die Erst- bis Viertklässler binnen kürzester Zeit zu Fakiren, Clowns, Zauberern, Seiltänzern, Akrobaten und Jongleuren aus.

Das Gelernte präsentieren die insgesamt 190 „kleinen

Heide-Artisten“ dem Publikum in vier öffentlichen Vorstellungen. „Unsere Kinder waren in Hochform und die Zuschauer - darunter auch viele ehemalige Schüler - restlos begeistert“, freuten sich Christine Gall und die übrigen Beteiligten über das tolle Feedback.

Bereits seit 2008 wird das Circus-Projekt in der Regel alle vier Jahre in der Grundschule Hanstedt durchgeführt. „Es soll möglichst jedes Kind die Gelegenheit haben, diese besondere Attraktion einmal in seiner Schulzeit bei uns zu erleben“, so Christine Gall. Das Projekt stärke das Selbstbewusstsein der Jungen und Mädchen, fördere die Entwicklung des

Verantwortungsgefühls und schule sowohl das Sozialverhalten als auch die Kooperationsfähigkeit. „Der Teamgeist unter der Circuszelt-Kuppel ist seit vielen Jahren ein großer Erfolg und trägt enorm zur Stärkung unserer Schulgemeinschaft bei.“

Ein außergewöhnliches Beispiel für die nachhaltige Wirkung des Projektes lieferte Angelina Sperlich: „Nach einem Gastspiel in Mühlheim kam eine junge Frau auf mich zu und erzählte, dass sie als Kind vor vielen Jahren bei unserem Circus-Schulprojekt mitgemacht hat und heute als Seiltänzerin arbeitet. Das hat mich sehr beeindruckt.“



Kleine Stars in der Manege des Circus Gerhard Sperlich: die Grundschüler mit (hi., v. re.) Schulleiterin Christine Gall, der pädagogischen Mitarbeiterin Daniela Reider, Angelina Sperlich von der Circus-Leitung und Elternhelferin Sabrina Arlt. Foto: ce

Maibaumfeste werden gefeiert

ce. Hanstedt/Egestorf. Zum Aufstellen des Maibaumes lädt der Faschlmsclub Hanstedt am Sonntag, 30. April, um 19 Uhr auf dem Geidenhof ein. Für Leckerbissen ist gesorgt.

• Zum traditionellen Maibaumfest laden die Egestorfer

Vereine ebenfalls am Sonntag, 30. April, um 19 Uhr auf dem Dorfplatz bei der St.-Stephanus-Kirche ein. Die Besucher können verschiedene Gaumenfreuden genießen. Der Erlös kommt wieder besonderen Vorhaben der Vereine zugute.

Marco Wittig ist neuer „König der Könige“

Schützenverein Brackel bat zum Anschießen

ce. Brackel. Mit dem Anschießen startete der Schützenverein Brackel jetzt in seine diesjährige Saison. Mit einem 5,5-Teiler schoss sich Präsident Marco Wittig zum neuen „König der Könige“. Beim Wettbewerb um den Titel „Königin der Königinnen“ gab Veronika Eckardt den besten Schuss ab und erhielt somit den Orden.

Auch bei der Ausmarschschleife hatte Marco Wittig die Nase vorn, dicht gefolgt von Mareike Pohl-Penner, die den Siegerorden bekam. Erstplatzierter beim Preisschießen wurde Hans-Jürgen Kickbusch. Beim Preisschießen der Jugend holte Silvia Olywal den 1. Platz, während Jan-Peter Strauß beim Glücksschießen siegte.

Marco Wittig bedankte sich bei



Schießsportleiter Dennis Buchholz (li.) gratuliert Präsident Marco Wittig zum Titel „König der Könige“ Foto: Heiko Neumann

allen Besuchern, Schützendamen, Schützen, Jugendlichen und dem Vorstand für das gelungene Anhalten der digitalen Betriebsumgerüstet.



20 JAHRE DALINGER IN HANSTEDT



Spargel
weiß
aus Norddeutschland
Klasse I, 1 kg

AKTION
9.99



Speisekartoffeln Drillinge
festkochend
aus Frankreich
1 kg Packung

-20%
1.99
~~2.49~~



Rispentomaten
aus den Niederlanden
Klasse I, 1 kg

-33%
1.99
~~2.99~~



ABRAHAM
Katen-schinken
aus der Pape
100 g

-20%
2.22
~~2.79~~



Schweinefilet
beste Qualität
100 g

-37%
0.99
~~1.59~~



Dairygold Streichzart oder Butter
ungesalzen oder gesalzen
250 g Packung
1 kg = 6,76

bis zu -39%
1.69
~~2.79~~



Bio Pinot Grigio Puglia IGT
0,75 Liter Flasche
1 Liter = 3,99

-25%
2.99
~~3.99~~



Coca-Cola Cola oder Limonaden
verschiedene Sorten, teilweise koffeinhaltig
12 x 1 Liter PET-Flaschen

-30%
9.49
~~13.69~~

APP-RABATT 1,00 €**
-37%
8.49
~~13.69~~
1 Liter = 0,71



Johnnie Walker Red Label
40 % Vol.
0,7 Liter Flasche
1 Liter = 14,27

-28%
9.99
~~13.99~~

Für Ihre Treue ein großes Danke!

*Gültig für 1 Artikel pro Kund:in. Nur gültig bei Einlösung über die EDEKA-App. Nicht mit anderen Rabatt-Aktionen kombinierbar.
**Gültig bis 29.04.2023. Nur solange Vorrat reicht. Für Druckfehler keine Haftung. Abgabe nur im haushaltsüblichen Mengen.

Dalinger Hanstedt • Bei der Kirche 4 - 10 • Telefon 04184 / 897595 • Montag - Samstag 8:00 - 21:00 Uhr • www.edeka-dalinger.de

Wir ♥ Lebensmittel.